

Fue crítico con los asistentes

Desbordes dice que Parque Almagro se cerrará tras fiesta ilegal

El alcalde de Santiago informó que próximamente se iniciará la licitación para poder cerrar el espacio.

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes, criticó el comportamiento de los estudiantes universitarios que organizaron una fiesta no autorizada, la cual comenzó en el barrio República, se trasladó al Parque O'Higgins y culminó en el Parque Almagro, hecho que según el jefe comunal se está repitiendo constantemente.

Durante el desalojo del parque, funcionarios de seguridad municipal fueron atacados con objetos contundentes. Asimismo, según el municipio, se registró consumo y venta de alcohol y drogas durante el evento.

En ese contexto, Desbordes señaló que "las universidades están haciendo un esfuerzo, colaborando en materia de seguridad

en la calle, con el municipio, pero tenemos que reunirnos porque el esfuerzo obviamente no alcanza, nosotros con nuestros propios recursos no damos abasto, Carabineros tampoco. Necesitamos pedirles una ayuda y nos vamos a reunir con los rectores de las universidades de toda la zona para que hagan un mayor esfuerzo y podamos empezar a tomar el control de la calle donde están estos grandes núcleos de universidades".

Asimismo, emplazó a los estudiantes: "Son jóvenes que mañana van a ser los profesionales de este país y dejaron un chiquero. Me dan vergüenza los estudiantes que anoche hicieron esta actividad, no puede ser que repleten



El alcalde Mario Desbordes criticó la fiesta sin autorización.

un lugar, ok que hagan una actividad en un parque, que se diviertan, que lo pasen bien un rato, pero no puede ser que lo hagan con drogas, con alcohol, pero lo más importante de eso, que no sean capaces de limpiar el lugar que ensuciarón".

En esa línea, comunicó que "hoy día tenemos personal del municipio, personal nuestro que está trabajando para limpiar lo que ustedes, jóvenes, dejaron. La inmundicia que ustedes, jóvenes, dejaron. Hoy día los vecinos de Parque Almagro que sacan a pa-

sear a sus mascotas, salen a trotar, a caminar se encuentran con el chiquero que jóvenes de este país, futuros profesionales, dejaron esparcido por todo el parque, eso es inaceptable".

El alcalde de Santiago también comunicó que próximamente comenzará la licitación para el cierre completo del Parque Almagro, una inversión millonaria para la comuna.

"Vamos a cerrar ese parque. Ya el proyecto está, son \$6.000 millones para el cierre del Parque Almagro, que esperamos tenerlo pronto, pero no debería ser la so-

lución", aseveró.

Finalmente, llamó a las familias a tomar conciencia y a conversar: "No puede ser ese nivel de incivilidad". "Vamos a tomar las medidas, rechazamos lo que pasó ayer, entendemos que Carabineros estaba con dos recitales muy importantes y no había dotación, pero vamos a tener que trabajar en conjunto con las universidades, con Carabineros, con los vecinos, y ojalá también que tomen conciencia los centros de estudiantes de estas universidades, para que esto no vuelva a suceder", concluyó.